Face aux troubles psychiques d'un proche VOUS N'ÊTES PAS SEULS



Venez rencontrer l'association UNAFAM à Vaulx-en-Velin. Ses bénévoles sont là pour vous aider, vous écouter et vous soutenir.

Sur rendez-vous au 04 72 73 41 22









Les intervenants de l'UNAFAM* sont spécialement formés pour accompagner les aidants.

Ils sont là pour vous :

- Écouter sans juger et vous aider à sortir de l'isolement,
- Permettre de mieux comprendre la maladie psychique et son traitement,
- Accompagner pour que votre proche soit pris en charge dans sa globalité.

Prenez rendez-vous auprès de l'UNAFAM: 0472734122

Vous serez accueillis ensuite:

- À l'Atelier Léonard de Vinci Médiathèque/Maison de quartier
- 7 avenue Maurice Thorez à Vaulx-en-Velin
- Accès TCL: bus C3 arrêt Mas du Taureau

Prochaines permanences (matin entre 9h et 12h): Les premiers mercredis du mois

Échanges personnalisés gratuits, anonymes et confidentiels.

*Qu'est-ce que l'UNAFAM ? L'union nationale des familles et amis de personnes malades et/ou handicapées psychiques est une association d'utilité publique. Située à Lyon, elle accompagne les familles confrontées aux troubles psychiques d'un des leurs.

Ces rendez-vous s'inscrivent dans le cadre du Contrat local de santé (CLS) de la Ville de Vaulx-en-Velin.